



栄えあるアワード受賞

『ガバナー大賞』

—環境保全緑化推進賞—

『ガバナー優秀賞』—LCIF推進賞— 『ガバナー優秀賞』—レオクラブ特別賞—



富山神通ライオンズクラブ
スローガン



愛と真心
命をつなぐ誠の奉仕

Chairman's voice



一年間の任期を終えて

富山神通ライオンズクラブ 会長 L 石割 雅弘

一年間を振り返ってみればあっという間でした。

今期は国際会長の100万本の植樹キャンペーンそして334-D地区・荒尾ガバナーの地域にビオトープを造ろうと環境保全推進が前面に出ていました。その構想に添い事業を展開いたしましたところ、今年度334-D地区年次大会において環境保全緑化推進部門でガバナー大賞をいただきました。会員の皆様のご協力誠にありがとうございます。又、334複合地区の第58回年次大会でも334-D地区の代表的な活動として当クラブの自然保護事業「生き物見つけた！森の調査隊2011」を取り上げていただき会員皆様の活動に感謝しております。新規事業、継続事業そして毎月2回の例会と大変忙しい1年でしたが幹事、会計、役員、会員の皆様と何回も会議し議論をし、積み上げた成果は大変中身の濃いものとなりました。今後とも富山神通ライオンズクラブの発展に寄与したいと思っています。

1年間ありがとうございました。

THE JINZU LIONS

富山神通ライオンズクラブ会報

No. 77

2012
7月号
7月19日発行

発行所 富山県木下町10-10 富山第58回LCIF 富山神通LCIF委員会

一年間の任期を終えて



幹事
L 坂井 博文

初めは、この伝統ある富山神通ライオンズクラブの幹事ということで無事務めあげられるかどうかが大変不安でございました。特別ライオンズクラブのことを勉強したわけでもなく、行き当たりばったりで事業を展開していったように思えます。

おかげさまで、先輩ライオンより多くの叱咤激励をいただきました。各事業におきましても各委員長はじめ参加していただいたメンバーの方々に助けられ大きな成果を得れたと思っております。ありがとうございました。そしてなによりも幹事をやることによって多くの勉強ができました。組織の仕組みであったり、物事の考え方であったり、自分が気づかされる出来事の多さに驚かされました。

今後、この一年間の経験を生かし自分やまわりの方々に少しでも役立っていければ幸いです。思っております。

一年の役職を通して



会計
L 内山 祐治

お蔭様で富山神通クラブの皆様のご協力により無事、会計の役職を全うでき、感謝申し上げます。

素晴らしい歴史と伝統があり、崇高なライオンズ精神を掲げる富山神通クラブ、そして

グッド・スタンディングなクラブの一員であることに誇りを感じます。

倫理・道徳は人と人とのすじみちをはっきりとさせ、実践するものです。

人の生命を重んじ、人の間の秩序を大切にし、親を尊び、兄妹家族の和を保つのが倫理です。それで倫理・道徳は人間生活の基盤をなしています。いくら宗教を信じていても家族や社会を乱し、人間生活を破壊するのでは倫理ではありません。

ライオンズの道徳綱領を遵守し、ライオンズの目的を理解し、ライオンズ活動を愚直・純情に実践すれば(ライオンズの活動は善行で、積善であるからして) 消費の途を歩み、必ずや幸福な人生が約束されることでしょう。

(ライオンズの道徳綱領)

一、職業に対する不断の努力が正しく賞賛されるよう心がけ、自己の職業の尊さを確信します。

富山新聞 2012年5月3日

富山新聞 2012年5月3日



河津保の水の根元に土をかける富山神通レオクラブのメンバーら(富山市ファミリーパークで)

40周年記念植樹
富山神通レオクラブ
富山市内の中高校生で、河津保の水を清く、

富山新聞 2012年5月3日

一、事業を成功させて、適正な報酬や利益は受けるべきですが、自己の立場を不当に利用したり、人に疑われる行いをして自尊心を傷つけてまでも利益や成功を求めません。

一、事業を遂行するにあたっては、他人の事業を妨害しないように心がけ、顧客や取引先に誠実であり、自己にも忠実である様努めます。

一、世人に対する自己の立場や行いに疑いが生じた時は、世人の立場に立って解決に当たります。

一、手段としてはなく目的として友情をもちます。真の友情は損得の上に築かれるものでなく、心と心のふれ合いによるものであることを自覚します。

一、国家及び地域社会に対する公民の義務を忘れず、変わらぬ忠誠を言動に表し、すすんで時間と労力と資力をささげます。

一、不幸な人には同情を、弱い人には助力を、貧しい人には私財を惜しみません。

一、批判は謙虚に、賞賛は惜しみなく、建設を旨とし、破壊をさげます。

一年間の任期を終えて



T.T(テールツイスター)
L 筑畑 孝生

地球は温暖化と言う方もいれば寒冷化と言う方もいるみたいですが、世の中節電・節電で大騒ぎです。

暑い日が続きますが、お体を大切にしてください。ドネーションにつきましては、皆様のおかげで、目標を達成する事が出来ました。

PHOTO NEWS 2012 下半期



1月



新年例会

2月



1R2Z 7クラブ合同新年例会

2月



献血運動(ファボーレ)

4月



富山神通レオクラブ結成40周年里山再生事業

皆様にはドネーションに協力を頂き感謝申し上げます。

反省として、テールツイスターがマイクを握るのではなく会員の皆様にマイクを通して嬉しいこと、悲しいこと、よもやま話をお聞きしたかったです。

一年間「ありがとうございます」。

*ドネーション会員の慶事、誕生・結婚、新築、病氣快癒などの内祝いや弔意、見舞いなどに対する謝礼、その他の意をもって、会員が自発的に行った寄付金のこと。金額に制限は無い。ドネーションは、原則としてクラブのアクティビティ資金となる。抜粋(用語の達人)ライオン誌日本語版・編

一年間の任期を終えて



会則・付則委員長
L 森田 忠雄

23年度L石割会長から会則付則委員長を拜命した森田です。会則付則の変更がなかったので、委員会は開きませんでした。

新入会員は4名のうち3名(L荒瀬純一、L田近幸雄、L牧 稔)は私が入会直前セミナーを担当しました。約1時間会員手帳のクラブ例規を中心に「指導をさせて頂きました。(ライオンズ必携は新入会員には少し難しい)

ライオンズ独特の用語の説明と例会やアクティビティに参加するようにと、出欠の返事

を必ず出すようにお願いしました。スポンサーの皆さんご紹介有難うございました。L井嶋克昌はL藤木副委員長にお願いしました。

一年間の活動を終えて



大会・CN委員長
L 廣田 勉

今年度、石割会長より、大会・CN委員長を拜命し、メイン事業「生き物見つけた!」の調査隊2011、富山神通LC認証43周年・富山神通レオクラブ結成40周年記念式典の運営に関わることができ、心新たにライオンズに接する機会をいただき感謝を申し上げます。

メイン事業では250名を超える子供たちと保護者の皆さんに参加をいただきました。自然と触れ合う機会が少ない昨今、多くの皆さんに、我々の目的である自然保護活動への理解を深めていただけたと思います。

先日、長野市で開催されました複合年次大会で、山田国際第二副会長立候補者は「ライオンズクラブは市民権を取らなくては行けない。行政には多くの委員会があるが、ライオンズクラブが団体として招聘されているか。青少年育成、交通安全、高齢者福祉など多くの活動を行っているが行政の中で関わっていない。市民は、ライオンズクラブは何をやっているのだろうか」と話聞きながら、今年度の我がクラブの活動を振り返り、市民、地域の皆さんへのPRの大切さを改めて感じました。

今年度、ご協力いただきました会員の皆さんには、心より感謝申し上げます。

一年間の任期を終えて



指導力育成委員長
L 柴草 亨

今までのMERL委員会からGMT、GLT委員会に分かれての活動となり、GLT委員会の位置付けは当クラブにおいて指導力育成委員会が担当となり今後の活動方針となるわけです。

私たちの将来のリーダーは誰なのかと思うに、それはもしかして、地域社会や奉仕事業に熱意を持って入会された中堅の会員ではないでしょうか。そして経験豊富なメンバーとの交流・懇話会等で得られた知識や経験をもって次時代のリーダーとして活躍してほしいと思います。

この伝統ある素晴らしい神通LCが新しいリーダーのもと魅力あるLCに発展していくことを願うものであります。



富山児童養護施設と富山神通ライオンズクラブ(LC)のサツマイモの苗植えは23日、富山市桑原の岡本武蔵さん(80)の指導で行われ、写真裏、児童10人が土の感触を羨しみながら作業した。石割副会長は「L会員らが見守る中、児童は「大きくなあれ」と涙を掛け、0.2kgの畑にサツマイモの苗約300本を丁寧に植えた。10月上旬に収穫する。

富山新聞 2012年5月24日

5月

例会(メンバースピーチ L北川)



企業献血(堀井鉄工株式会社)



4月

富山神通レオクラブ結成40周年記念植樹



ライオンズクラブのみなさんへ
また春かと思うと、急に暑くなりました。
ライオンズクラブのみなさんお元気ですか。
この前のいもはえ植えは本当にお
賑わいになりました。なえもが揃っているほかに
「真ん中まわいにおええさんたよ。」と書き添え
れました。公民館ではお弁当を用意していただ
かともくが、てありがどうございました。お
弁当とてもおいしかったです。
さらに、大きな箱に入っていたフルーツまで
いただき、ありがとうございました。
いもほりのどきどき楽しい思い出があります。
またよろしくお祈りいたします。
平成24(2012)年
富山県立富山北見覚支舎会 天久人 学 中 大
山崎 臣



L 井 畠 克 昌

富山神通ライオンズクラブに
入会して

この一年を振り返ってアツと言う間の一年でした。
「出てきてよ」「出てきてくれんか」の繰り返しでした。
でもそれでも「ダメー」でした。
「面白くない」「忙しい！」どしたたらこんな声を聞かずにすむのかと考えさせられる日々



出席委員長
L 甚 内 忠 義

一年間の活動を終えて

出来ましたらメイクアップや、夜間例会だけでなくとお願ひし、なんとなくでもライオンズクラブを理解していただけたらと思います。ですが出席されるメンバーの事を考えますとこれもライオンズクラブかなと考える今日この頃です。
でもいつの日か必ず、出席率が上がり、楽しくよりよいクラブに成長する日がくると信じています。
最後にこの一年の皆様のご尽力に感謝し、お礼の言葉を申しあげます。有難う御座います。



今年4月、前任者に代わり、大久保ライオンの推薦をいただいて、入会いたしました北日本放送の井畠克昌です。当社は1952年(昭和27年)に全国13番目の民間放送局として誕生して今年で60周年を迎えま

した。会員の皆様におかれては、日頃よりKNBのテレビ、ラジオをご愛顧いただきありがとうございます。さて、先日私は、富山視覚総合支援学校の子どもたちとの「さつま芋の苗植え」体験に参加させていただきました。苗植えを手伝われ、やさしく心打たれました。諸先輩を見習い、ライオンズの奉仕の精神を受け継いで、今後、さまざまな活動に参加していきたいと思っておりますので、ご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願ひいたします。



本年度は各事業の映像関係を積極的に上映し、例会運営をより良いものにして行きたいと思っております。会員皆様のご指導の程お願い申し上げます。



1st 委員長
L 稲 垣 仁

一年間の活動を終えて

2010年7月に入会し、早いもので2年目を過ぎようとしています。ライオンズクラブが世界最大の奉仕団体と認識しておりますが、入会して初めて経験することばかりでした。本年度、石割会長よりIT委員長の大役を仰せつかった訳ですが、パソコンの知識も操作方法も不得手な自分にとってかなりプレッシャーでした。

6月

年次例会



富山神通LCCN43周年記念例会



富山視覚支援学校生徒さつま芋苗植え



5月

334複合地区 第58回年次大会



一年間の任期を終えて



計画委員長

L 中田 正信

計画担当を仰せつかって、早1年になりました。

メンバーとゲストスピーチの回数と人数の割振に心配していましたが、石割会長の支援を受けながら進めて参りました。

新会員から、3年会員の中から一人でも多く発表されれば、見えない顔もこの機会に知ってもらい、会員間の交流も深まり例会やアクティビティ等の時に、お互いに声が掛けやすくなるクラブの活性化に繋げる機会にしたい気持ちで計画していきました。

この機会に改めて発表者を紹介させていただきます。

- 7月・L 浦田啓一 9月・L 飯野
 - 11月・L 折戸 12月・L 舟橋
 - 2月・L 濱田/L 尾島 4月・L 田中宏明
 - 5月・L 北川 6月・L 淵野
- 以上の方々です。

又、ゲストスピーチも3回のうちメンバーの黒川ライオンに、初っ端に了解いただきました。

これだけのメンバーに快く支えられ、ありがとうございます。心から感謝を申し上げます。

財務委員長を終えて



財務委員長

L 林

巖

一年間ありがとうございました。

会長・幹事・会計をはじめ、メンバーの皆様との協力をいただき、無事に財務委員長の役割を終えることができました。

財務は、国の税金と同じで、組織の血液ともいえる活動を支える財源の確保とその適正な支出が大切な役目です。

これは、皆様の協力なしではなしえないところですので。

収入も支出もほぼ予算通りに執行できたこととで安堵しています。

本当にありがとうございます。

サツマイモの苗植えを体験

富山県立総合支援学校

富山県立総合支援学校 富山通ライオンズクラブ (石割会長) のメンバーが29日、富山市豊原(大山) 男さん(80)の畑で実施している。



サツマイモの苗植え体験 富山通ライオンズクラブ

この日は小学部の9人が訪れ、メンバーや教員とともに楽しそうに約300本の苗を植えた。その後、豊原公民館に移り、メンバーと昼食を味わった。

子どもたちは10月にサツマイモを収穫する。

北日本新聞 2012年5月24日

一年間の任期を終えて



ライオンズ情報委員長

L 宮崎 忠一

ライオンズ情報委員長を仰せつかり、あっという間の1年間でした。

地区及び複合地区に関する事やライオンズム全般、その他会員にあまり知られていないライオンズムの情報を提供するという委員会の役割ですが何ら情報もなく1年が過ぎました。

入会3年未満の会員の方々と懇親会をし、その時にライオンズクラブの道徳綱領からはずれないように、また、ウィ・サーヴの主旨を常に心に持ち市民の方々と一緒になって奉仕活動の中心となるライオンズメンバーであるよう伝えて終わりました。

会員の皆様方には1年ありがとうございました。



■ファミリアパークで植樹
富山通ライオンズクラブ(石割会長)は29日、富山市ファミリアパークの野鳥観察会周りにカワサクラの苗木を植樹した。写真。

北日本新聞 2012年4月29日

6月

富山花郎LCと交流



国際大会 334複合地区晩餐会



第95回ライオンズクラブ国際大会(富山)



例会(メンバースピーチ L 淵野)



韓国釜山花郎ライオンズクラブ訪問

6.22(金).23(土).24(日).25(月).26(火)



2012年度就任に寄せて



次期会長
L 鋪田博紀

伝統ある富山神通ライオンズクラブ第44代会長として務めさせていただくことは、大変光栄であると同時に責任の重さを感じています。

これまで諸先輩が築かれてきた活動、献血や視覚障害者への支援、地域の皆様と一緒にを行う環境活動など一見地道な活動を大切にしつつ、レオクラブがあるという点を踏まえ、青少年に対する活動も重視し、富山神通らしい活動を展開したいと考えています。会員の皆様のご協力何卒お願いいたします。

次期幹事に任命されて



次期幹事
L 矢郷允康

次期幹事を引き受けましたL矢郷で御座います。又、鋪田会長・舟橋会計と3人で汗を流し、ライオンズクラブを盛り上げていきたいと思っています。

心境としては、今から数十年前にグアムから帰還されました。故横井庄一さんが「恥ずかしながら戻って参りました」と云われた心境に、私も何かしら似たような気持ちです。

とにかく引き受けた以上は、皆様の御迷惑にならないように一生懸命頑張る所存です。皆様の御協力・御鞭撻宜しくお願い致します。

ご挨拶と抱負



次期会計
L 舟橋久満

伝統ある富山神通ライオンズクラブの次期会計に任命され身の引き締まる思いです。

私は当クラブに入会して4年になりますが、まだまだライオンズクラブのことで解らないことがたくさんあります。先輩諸兄の教えを賜りながら、次期鋪田会長、次期矢郷幹事と共に協力しながらクラブの運営に尽力していきたいと思っております。皆様のご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

富山神通ライオンズクラブ (2012.1~6) 出席状況

2012年	会員数	出席者	出席率	
1月 5日	84名	67名	80%	新年例会(金茶寮)
1月18日	84名	59名	70%	1R2Z7クラブ合同例会(名鉄トヤマホテル)
2月 2日	84名	59名	70%	例会
2月16日	84名	58名	69%	例会
2月19日	84名	21名	25%	献血運動・ファボーレ(全員Act)
3月 1日	82名	61名	74%	例会
3月15日	82名	57名	70%	例会
4月 5日	83名	62名	75%	花見例会(金茶寮)
4月19日	83名	59名	71%	例会
5月10日	82名	65名	79%	CN43周年記念例会・富山神通レオクラブ結成40周年記念式典(富山第一ホテル)
5月17日	82名	59名	72%	例会
6月 7日	81名	57名	70%	例会
6月21日	81名	60名	74%	年次例会(よし原)

出席委員長 L 其内忠義



編集後記

まずは、年2回の会報紙の原稿に皆様ご協力頂き誠にありがとうございます。私は、入会して初めて委員長という大役を仰せつかり、何もわからず右往左往しながら活動をしてきましたが、1年間の任期を無事に終えることができるのも会員皆様のおかげであると心より感謝申し上げます。1年間どうもありがとうございました。(PR・会報編集委員長 L 折戸 諭)